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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２８年５月 さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２８年５月２日（月）午前９時１５分～午前１０時４５分 

４ 場  所  さぬき市役所３階３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、上下水道部長、議会事務局長、市民病院経営管理局

長、教育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (3) 各部局の状況報告 

        (4) その他 

(5) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1)災害時の職員配備体制について（危機管理室） 

内容等 ・平成２８年度の職員配備計画表の作成を依頼した。特に、風水害の

際、一部職員が過重労働となるため、議会事務局、総務部、市民部及

び教育委員会事務局等の職員を特定職員として配備することについて

協力を依頼した。また、その他部局においても、過重労働防止のため

第３次配備職員との交代制等も含め、検討するよう依頼した。（総務

部長） 

協議題 (2) 職員招集メールの登録及び受信確認テストについて（危機管理室） 

内容等 ・災害時の職員招集等に利用しているメール配信の一斉テストを５月

２７日（金）に実施するため、メール受信を希望する職員で未登録

又はメールアドレスを変更している場合は、５月２０日（金）まで

に報告するよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (3) 香川県防災情報メールへの登録について（危機管理室） 

内容等 ・香川県が提供している「防災情報メール」に登録することで、高松

地方気象台が発表する気象警報などの情報を受信することが可能と

なるため、登録促進について周知した。（総務部長） 

協議題 (4) ストレスチェック制度の実施について（秘書広報課） 

内容等 ・平成２８年度よりストレスチェック制度を実施することを報告し

た。５月２５日（水）から５月２７日（金）にかけて各所属に調査

票を配布、５月３０日（月）から６月６日（月）に実施する旨を報
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告した。活用については、結果通知後、希望に基づく面接指導のほ

か、集団ごとの集計・分析を行うことを説明した。（総務部長） 

協議題 (5) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 ・平成２８年１月１日から３月３１日までが２８件、平成２７年度１

年間では１７０件となった贈与等件数について報告し、職員に異動

があった場合は、異動前の職に関して利害関係を有していた者は、

異動の日から起算して向こう３年間は引き続き利害関係がある者と

みなされるため、報告等に遺漏が無いよう留意することを依頼し

た。（総務部長） 

協議題 (6) 各種職員研修の活用について（秘書広報課） 

内容等 ・各種職員研修を積極的に活用するよう依頼した。また、職員対象の

研修を計画する場合は、講師派遣制度（謝金及び旅費を負担）を利

用することが可能である旨を周知した。（総務部長） 

協議題 (7) 平成２７年度決算に伴う主要施策成果説明書の作成について（予算

調整室） 

内容等 ・平成２７年度決算に伴う主要施策成果説明書について、作成要領等

（一部変更し、新規事業の表示を追加）に基づき作成し、６月１７

日（金）までに提出するよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (8) 日曜開庁実施に伴う協力体制のお礼と実績報告について（市民課） 

内容等 ・平成２８年３月２７日（日）及び４月３日（日）に実施した日曜開

庁について、２日間の利用者及び収納額を報告した。 

   市民課  ８８人、延べ１６６件、３６，１７０円（手数料） 

   税務課  ２５人、延べ ３３件、１１，６１０円（手数料） 

  その他（健康福祉部関係、その他要望等）４件（市民部長） 

 →市長から、この結果を踏まえて、次年度以降の職員体制について

検討するよう指示があった。 

協議題 (9) 人権・同和問題さぬき市職員研修会について（人権推進課） 

内容等 ・平成２８年度新規採用職員を対象とした人権・同和問題に関する研

修会を平成２８年６月１５日（水）に香川県人権啓発展示室（丸亀

市）にて、実施する旨を連絡した。なお、これまでに研修を受けら

れていない職員についても所属長宛に連絡するので、合わせて同研

修に参加するよう依頼があった。（市民部長） 

協議題 (10) 旧学校備品販売会（旧津田中学校）の実施について（教育総務課） 

内容等 ・旧津田中学校において備品の販売会を６月１２日（日）８時３０分

から１６時まで開催することについて、チラシを全戸配布（広報４
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月号）しており、現在申込を受付中である旨を報告した。販売方法

は、入札方式又は定価販売とし、５月１３日（金）までに事前申込

みが必要となる。（教育部長） 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 ・電気使用量 平成２８年度３月使用量 対前年度比△５．７８％ 

料金    同    △１０．３２％ 

引き続き節電への協力を依頼した。 

→市長から、長尾支所の電気使用量増大の要因となった空調機の再

始動に関して、一旦修理が不能とされていたにも関わらず修理でき

たことについて、今後は複数の見立てが必要ではないかとの言及が

あった。 

・熊本地震への支援について、県を通して各課へ支援要請があった場

合、危機管理室へ報告するよう依頼した。 

・日本赤十字社香川県支部による熊本地震災害義援金について、４月

１５日（金）から６月３０日（木）まで受付していることを周知し

た。現在、市は義援金を取り扱っていないことから、市民からの問

合せに対しては、日本赤十字社の義援金及び社会福祉協議会の共同

募金にて対応するよう依頼した。 

→市長から、市が義援金を受け取れないことは問題で、何ごとにお

いても市民の気持ちを汲み大切にすることが重要であるため、募金

箱の設置等の検討を指示した。 

・電力自由化に伴い「新電力」である契約業者が破綻した場合、経済

産業省資源エネルギー庁の指針により、新たな供給元が見つかるま

では、地域の一般電力事業者（四国電力）がバックアップする仕組

となっていることを報告した。 

市民部長 ・４月２２日現在における個人番号カード等の取扱状況について、通

知カードは、３７１通が未達であり市民課で保管していること。個

人番号カードは、約３,６００名が申請を行い、内１,１２４名が交

付済であることを報告した。 

→市長より、個人番号カードの普及等に対して、市としてのスタン

スを明らかにし、当該方針に基づき対応していくことが必要である

との指示があった。 

議会事務

局長 

・５月９日（月）に第２回臨時会が、６月９日（木）から６月２３日

（木）に第２回定例会が開催されることを周知した。 

・５月９日（月）の臨時会本会議及び委員会においては、新たに説明



                   

4 

員となった職員に自己紹介を行うよう依頼した。 

→市長より、本会議開始前の９時２０分までの着席、委員会には基

本的に説明者以外も出席すべきとの指示のほか、今後の委員会審議

のあり方の検討の必要性についても言及があった。 

・５月９日（月）に公共施設に関する特別委員会を実施予定であり、

状況により５月１６日（月）にも予定されていることを報告した。 

・５月１日（日）より、職員はクールビズを実施しており、議会へも

その服装で出席するよう連絡した。 

→市長より市役所来庁者に対してクールビズの実施を周知する掲示

を行うよう指示があった。 

【その他】 

・５月１８日（水）１６時から退職者会による本庁周辺清掃が実施されるので、

事務に支障のない職員への協力を依頼した。 

         


